

FAMILLE CHAUDRON -LIPPÉ

En 1962, Bernard Chaudron (1931-2010) et Louise Lippé (1933-2013) s'installent à Val-David

Ils y auront quatre enfants :

- Georges André Chaudron, né en 1964
- Natalie Chaudron, née en 1966
- Stéphanie Chaudron, née en 1970, décédée en 2003
- Antoine Chaudron, né en 1972

Ils ont habité de 1962 à 1967 dans une maison voisine de l'auberge du vieux foyer, puis de 1968 à 1989 sur la rue de la Sapinière,;cette maison à été aussi l'atelier et la boutique de Bernard Chaudron, dinandier

Antoine Chaudron nous raconte : « Mes parents se sont rencontrés à Val-David. Ma mère venait avec des amis de la JEC à l'Auberge Feux de joie (Chalet Beaumont) et mon père débutait dans la fabrication des bijoux. Il habitait dans les petites maisons en A près de la butte à Mathieu, ou il vendait ses bijoux avant le spectacle et lors de l'entracte ».





La Société d'histoire et du patrimoine de Val-David, mai 2020